

# Bericht NORDISCH



## Langlauf-Klubmeister 2020 & Saalachtaler Meister 2020

Anna MILLINGER  
und  
Klaus LEITINGER

Die **12. Saalachtaler Meisterschaft** fand heuer wieder auf der Kellerwaldloipe statt. Veranstalter war heuer der SC Lofer. Es waren **57 LangläuferInnen** vom SC Lofer, SC St. Martin und SC Unken am Start.

**Saalachtaler Meisterin** und **Klubmeisterin** wurde **Anna MILLINGER** (1 KM Titel). **Saalachtaler Meister** und **Klubmeister** wurde **Klaus LEITINGER** (6 KM-Titel)

**Wir bedanken uns bei allen Helfern, bei allen Grundstückseigentümern, beim SC Lofer und beim Loipenfahrer Xand, für die gute Zusammenarbeit.**

**Vielen lieben Dank auch an das Trainerteam nordisch Martina, Christian, Simon, Tosh, Klaus für die geleistete Arbeit**

## KLAUSI LEITINGER

### **Zähe Saison mit drei Top-20-Platzierungen im IBU-Cup als Highlight**

Nicht nach Wunsch verlief die abgelaufene Saison 2019/20 für unser Biathlon Aushängschild Klaus Leitingner. Zufrieden konnte er noch die erste IBU-Cup-Station bestreiten: Gleich zum Saisonbeginn gab es mit dem **22. Platz** die ersten „guten Punkte“ im **Sprint 1** von **Sjusjoen** (NOR). Beim zweiten Sprint klappte es mit Platz 50 leider erstmals nicht nach Wunsch. Dafür schaffte er beim **Verfolgungswettkampf** den Sprung um 17 Plätze nach vorne, wurde **33** und holte erneut 8 Punkte.

Danach klappte es leider – auch immer wieder wegen gesundheitlichen Problemen– nicht nach Wunsch im IBU-Cup, der 2. Liga im Biathlon:

Sowohl bei den Stationen in Ridnaun/ITA (73, 49, 46), Obertilliach/AUT (49, 59) und Osrble/SVK (50, 64, 69; Mixed-Staffel Platz 9) gab es leider keinen Punktezuwachs.

Zum **Saisonabschluss** im Februar und März kam Klaus immer besser in Form, drei Rennen ohne Punkte (Martell/ITA 43 und 67; Minsk/BLR 50) stehen **drei Top-Ergebnisse** gegenüber

Bei **Sprint** in **Minsk** gab es den guten **18. Rang** und gleich zwei Mal konnte Klaus **Massenstart-Wettkämpfe** erfolgreich bestreiten – In **Martell** gab es **Rang 18** und in **Minsk** mit **Rang 10** Klausis zweites Top-Ten-Ergebnis im IBU-Cup. Warum es zum Saisonabschluss, trotz ansteigender Form und einem freien Startplatz, nicht zum Weltcup-Debüt in Kontiolathi/FIN gereicht hat, weiß, wenn überhaupt, nur der ÖSV.

Aber durch die letzten Rennen behält Klaus weiterhin den ÖSV-Kaderstatus und wir wünschen eine erfolgreiche Saison 2020/21.

Beim **Saalfeldener Skimarathon** über 42 KM musste sich Klaus nur Sieger Philipp Lipowitz (GER) im Zielsprint geschlagen geben und wurde guter **Zweiter**.



# ANNA MILLINGER

## Sehr starke Saison: 16 Rennen, 14 Stockerlplätze und 10 Siege



Seit Jahren ist Anna Millinger (Jahrgang 2005) unser stärkste Schülerläuferin im Langlauf und Biathlon und sehr erfolgreich im Bezirkscup, Landescup und im Austria-Cup unterwegs. Und genau so lief es auch im abgelaufenen Winter 2019/20:

Gleich zu Saisonbeginn Ende Dezember gewann sie den Biathlon Landescup in Saalfelden. Viele weitere Highlights sollen folgten:

- 2 x Goldmedaille bei der Biathlon Österreichischen Meisterschaft in Sprint und Verfolgung in Rosenbach (Ktn.)
- Goldmedaille bei der Biathlon Landesmeisterschaft im Sprint in Leogang
- Goldmedaille bei der Langlauf-Landesmeisterschaft Klassisch auf der Postalm/Strobl
- Silbermedaille bei der Langlauf-Landesmeisterschaft Skating auf der Postalm/Strobl

Zusätzlich war Anna Millinger erneut im Biathlon als auch im Langlauf sehr erfolgreich, sowohl im Bezirkscup, Landescup und Austria Cup. In ihren insgesamt 16 Saisonrennen lachte Anna nicht weniger als 14 mal vom Stockerl. 10 mal sogar vom obersten Podest. Bei der bereits oben erwähnten Saalachtaler Meisterschaften konnte sie sich erstmals den Tagessieg und somit auch den Klubmeistertitel vom SC St. Martin sichern.

Durch die großen Erfolg im abgelaufenen Winter ist Anna weiterhin Kadermitglied im Salzburger Landesskiverband. Seit dem Schuljahr 2020/21 besucht Anna Millinger das nordische Ausbildungszentrum in Eisenerz

